

Karateprojekt

Frau Schorer lancierte ein Karateprojekt, welches vom Amt für Früherfassung unterstützt wurde. 8 Mal besuchten die 3. Klässler der Primarschule Dürrenast bei Herrn Hans Müller, welcher die Karateschule Budokan am Balmweg leitet, eine Doppelstunde Karate. Ziel war es, das Selbstvertrauen der Kinder zu stärken und die Konzentration zu fördern. Mit dem Erlernen einiger grundlegender Bewegungsabläufe wurden die Schüler in ihrer Koordination und Konzentration auf hoher Stufe geschult und gefordert. Herr Müller, der seit 38 Jahren Karate betreibt, leitete die Kinder streng aber herzlich.

Am 8. März demonstrierten die Schüler bei einem offenen Karatetraining den Eltern und Bekannten ihr Können. Viel Freude und Eifer war dabei. Die Perfektion spielte dabei weniger eine Rolle als den Mut hinzu stehen und sein Bestes zu geben.